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REUNION CONSEIL D’ADMINISTRATION : 
 

 

Destinataires : Sandrine TARDIEU, Alexandre CHRETIEN, Romain BURNIER, Guillaume CORRE, Océane MARCHAND, René 
LEGOFF, Gérard DELVAL, Alexis CRIBLEZ 

excusé(e)s : Maamoun BERNICHI, Thierry DEPIERRE, Florent BAUDERE, Mathieu ALLIOT, Isabelle TISSOT, 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

o Point RH & salariés 
- Entretien Emeline : Souhait de faire un bilan avec nous. La communication aurait pu 

être plus fluide des 2 côtés, le comité n’est pas fermé à bosser de nouveau avec 
Emeline.  

- Point dossier de candidature DEJEPS – Hugo TONNAIRE 

Présentation de la note de cadrage concernant la formation d’Hugo TONNAIRE 
Présentation de son planning. 
Présentation d’un envoi au club afin de solliciter des candidatures. 

COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE TIR À L'ARC DE L' 

PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

 
Réunion du mardi 11 juin 2024 

Logis de la compagnie de MORSANG SUR ORGE 

36 rue du Bois Pommier-MORSANG SUR ORGE - 20 H 30 -  

o Introduction : Sandrine  
§ Actualités diverses 
§ Congés d’été 
§ Planification réunion de CA 

 
o Planification AG Eléctive 
o Point dossier de candidature BPJEPS – Hugo TONNAIRE 
o Points salariés 
o Points commissions (planification 2024-2025) 
o Divers 
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Réponse souhaitée pour fin juin 
 

- Entretien Marie Odile : Entretien effectué le 29 mai. La date de départ à la retraire 
n’est pas définie 
Pour le moment, elle n’est pas fermée à travailler avec nous concernant la formation 
et des stages. 

- Entretien Laurence : entretien en 2 temps.  
Bilan, organisation des élus compliquée à gérer pour elle, l’avenir du Comité 
l’inquiète. 
Rappel de la communication avec les clubs lors des animations sur leur territoire. 
Travail à venir sur le télétravail et les jours/horaires de présence au comité. 
 

o Points commissions (planification 2024-2025) 
Parcours 
è relationnel entre  les clubs et la région. Alexis arrive à faire le lien avec les différents 

interlocuteurs 
è CD par équipes nature : une bonne amorce pour le France 
è Draveil a brillé au France  
è Voir Stage avec la ligue et Violette Saubion pour les jeunes 
è Alerte sur la validation des records via les arbitres 
 
Finances 
On est sur une trajectoire correcte. La saisie tenue par Isabelle est à jour. 
Subvention du CD91 que l’on remercie vivement. Celle-ci est légèrement supérieur au vu des 
projets proposés. 
Estimation de la prime de départ à la retraite de Marie Odile en cours. 
Echange avec la fédération sur l’ANS en cours. 
 
Sportive 
1/Valider la cohérence du calendrier salle. 
2/ planifier la saison 2024 - 2025 (compétitions, stage, formation, cours en soirée). 
3/Répartition des missions de la commission 
     3.1/ groupe Essonne à planifier 
     3.2/ Tournoi Mixte à Athis Mons 
     3.3/ Inter clubs  
   
Débutants 
Soisy à planifier 
Saint Vrain, Marcoussis et Athis Mons 
Réponse à venir d’Egly. 



 

JUIN 2024  
 

Le concours passé aux  Ulis s’est bien passé. 
 
Formation 
è Présence de Romain à la commission formation à Chennevières 
è 1 candidat en entraineur fédéral : Cyril et réessaie pour Virginie et Michel 
Sportive 
è Formation en septembre 
è Formation continue sur les poussins 
è Bonne réunion avec les entraineurs  

 
 

Prochaine réunion de CA : mercredi 11 septembre à Draveil 

o Préparation assemblée générale – réunion des présidents 
o Tour des commissions 

Planification AG Elective : 27 septembre : réunion président / remise des trophées (attention à la date 
de fin de saison sportive)  

 

 Le secrétaire : Alexandre CHRETIEN La présidente : Sandrine TARDIEU 


